

# • Turngau Rhein-Mosel B E W E G T •

## Dieter Stiehl bleibt Erster Vorsitzender

Einstimmige Ergebnisse bei den Wahlen



v.l.n.r.: Maria Schwantuschke, Beate Dahm, Rainer Böckling und Miriam Umscheiden, Foto: TGRM

Der 46. Gauturntag stand ganz im Zeichen der Wahlen. Zu Beginn wurde Dieter Stiehl (Bacharach-Steeg) einstimmig zum ersten Vorsitzenden des Gaus gewählt. Auch Maria Schwantuschke (Weitersburg) erhielt alle Stimmen bei der Wahl zur zweiten Vorsitzenden. Zur Schatzmeisterin wurde Beate Dahm (TuS Brey) einstimmig gewählt, so, wie Petra Gotthard (TV Moselweiß)

zur Geschäftsführerin. Kirsten Schöneberg schied als Fachwartin für Frauen und Gesellschaft leider aus. Dieser Posten wird von Miriam Umscheiden mit übernommen. Sie ist bereits Fachwartin für Gymnastik und Tanz und bietet verschiedene Lehrgänge an. Zum Wanderwart wurde Rainer Böckling (Coblenzer TG) einstimmig gewählt, ebenso, wie Benjamin Seegler (TuS Niederberg) fürs Gerätturnen männlich und Werner Mittendorf (TG Boppard) fürs Gerätturnen weiblich. Ein eingespieltes Team, welches mit vielen Ideen und langer Erfahrung die Tradition des Turnsports an Rhein und Mosel leitet.

Und so war es auch eine Ehre für uns, Joachim Alt (TuS Niederberg) als Nachfolger für unseren verstorbenen Ehrenrat Karl Heinz Hammer vorzuschlagen. Joachim unterstützt den Turngau und das Männer-Turnen an Rhein und Mosel seit vielen Jahren mit viel Engagement. Die Versammlung stimmte dieser Wahl einstimmig und mit viel Applaus zu.

Mit Marianne Löcher (TV Mülheim) und Ursula Epplein (TV Weißen-thurm) hat der Turngau zwei neue Ehrenmitglieder. Durch ihre langjährige ehrenamtliche Arbeit im Gau-Vorstand haben Sie sich für diese Ernennung verdient gemacht.



Foto: privat